

Aus Stadt und Land.

Dresden, den 29. August 1908

[...]

„Abdahn Effendi“, Reiseerzählung von Karl May. Wie wir bestrebt sind, unseren Lesern in allen Teilen unserer Zeitung, auch im Unterhaltungsteile, Gutes und Originelles zu bieten, beweist der Umstand, daß wir den berühmten Schriftsteller Karl May zu einem Beitrag für unsere Zeitung bewogen haben. Wir können jetzt unseren Lesern mitteilen, daß wir in der heutigen Nummer des „Feierabend“ mit dem Abdruck der Reiseerzählung „Abdahn Effendi“ von Karl May beginnen werden. Als Gegenleistung erwarten wir von unseren Lesern, daß sie unserer Zeitung die nötige Unterstützung zu teil werden lassen.

Aus: Sächsische Volkszeitung, Dresden. 7. Jahrgang, Nr. 198, 30.08.1908, Seite (2).